

Einladung

stClaraspital

In besten Händen.

Clara**Matinée**

«Ein Basel, in dem es uns gut geht»

Lukas Ott, Leiter der Kantons- und
Stadtentwicklung Basel-Stadt,
im Gespräch mit Felix Rudolf von Rohr

Sonntag, 2. April 2023, 11–12 Uhr
im Auditorium des Claraspitals

1/23



«Ein Basel, in dem es uns gut geht»

37 km² und etwa 200'000 Menschen. Das ist Basel-Stadt, der kleinste Kanton der Schweiz. Wie bekommt man hier alle Bedürfnisse unter einen Hut, damit es uns wohl ist: Wohnen und Arbeiten, Erholung und Sport, Verkehr, Jung und Alt, Kultur, Tourismus und Beschaulichkeit, Denkmalschutz und Visionen? Das alles mit den drängenden Anforderungen der Sorgen um unsere Umwelt und selbstverständlich im Verbund mit unserer Regio. Über diese Herausforderungen sprechen wir mit Lukas Ott, dem Leiter der Kantons- und Stadtentwicklung Basel-Stadt. Und wir dürfen ihn dabei auch ein wenig persönlich kennenlernen.

Die Clara-Matinée findet am Sonntag, 2. April 2023, von 11–12 Uhr im Auditorium des Claraspitals statt.

Der Eintritt ist frei. Sie sind herzlich eingeladen.

Im Anschluss an die Veranstaltung offerieren wir Ihnen zum Diskutieren, Plaudern und gemütlichen Zusammensein einen Apéro.

